

Häuserwahl

Auch in der neuen Generation muss der Hut sich entscheiden

Von Lily_Toyama

Kapitel 6: Fred Weasley [September 2014]

„Weasley, Fred“

„Gryffindor. Gryffindor. Gryffindor.“

Lass mich raten, in welches Haus du willst?

„Gryffindor.“

Es gibt aber doch noch andere Häuser.

„Ich möchte aber nach Gryffindor.“

Du bist aber sicher.

„Ich hatte elf na ja zehn neun Jahre Zeit, mir zu überlegen in welches Haus ich möchte. Ich mutig, tapfer und Weasley.“

Deine Cousinen sind zum Beispiel in Ravenclaw.

„Meine Cousinen sprühen auch so vor Veelacharm, sind blond und ohne Sommersprossen, also nicht besonders Weasley typisch. Ich schon.“

Du bist ganz schön aufmüppig.

„Entschuldigung.“

Schon gut, du hast wohl Recht mit deiner Wahl. Gryffindor.